

GPM recomienda mantener TPM en 0.50% y continuar aplicación medidas monetarias para flujo de fondos

Martes, 01 de Septiembre de 2020 - Id nota:944777

Medio : mercurio inversiones
Sección : Análisis
Valor publicitario estimado : \$414770.-
Fuente : <https://bit.ly/31PF99X>
Tamaño : 19 x 37

[Ver completa en la web](#)

Lunes, 31 de agosto de 2020 | 16:20

GPM recomienda mantener TPM en 0,50% y continuar aplicación medidas monetarias para flujo de fondos



A⁻ A⁺  Imprimir  Enviar

Valor Futuro

ValorFuturo

Santiago.- El Grupo de Política Monetaria (GPM) de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile, recomendó este lunes "seguir manteniendo la Tasa de Política Monetaria en su nivel actual de 0,5% por un tiempo prolongado y continuar con la aplicación de medidas monetarias no convencionales que faciliten el adecuado flujo de fondos desde el sistema financiero a las familias y empresas".

De acuerdo a lo señalado por la entidad, los datos más recientes auspiciarían que en Chile "la contracción económica más intensa podría haberse alcanzado y lo que viene es la recuperación".

Por una parte, comentó, "desde junio hemos observado un deceso en el número de nuevos contagiados y otros indicadores que miden la intensidad de la propagación del virus. Lo anterior ha propiciado el establecimiento por parte del Gobierno de un proceso gradual de desconfinamiento. Por otra parte, el retiro del 10% de los ahorros en las AFP ha incidido también en esta dinámica inicial de la recuperación de la demanda".

Sin embargo, aseguró, "existen varios elementos que configuran riesgos y vulnerabilidades en el proceso de reactivación económica de Chile. Primero, como la mayoría de los países, la evolución del Covid-19 y su forma de contención seguirá condicionando la producción y demanda de bienes y servicios tanto en lo que resta de este año como en el próximo. Con ello, la posibilidad de un alza de contagiados puede hacer retroceder el proceso de desconfinamiento y la consiguiente reactivación económica".

Segundo, "una vez que la ayuda económica del gobierno y los recursos del 10% retirados de las AFP se vayan diluyendo, la demanda interna dependerá en gran medida de los ingresos laborales", por tanto, "el deterioro marcado que ha experimentado el mercado laboral alerta sobre cómo se sostendrá la recuperación hacia adelante".

Finalmente, sostuvo, "preocupa la magnitud del impacto en el potencial productivo que puede tener la pandemia y otros desafíos políticos, sociales y económicos que enfrenta el país".

La entidad también señaló que si bien en los próximos meses podría observarse mayores registros en la variación del IPC, debido un mayor dinamismo de consumo por el retiro del 10% en las AFP, "el panorama es que las holguras de capacidad mantendrían la inflación contenida".

"Con todo, las expectativas siguen apuntando a una inflación en torno a 2% en diciembre. Para fines del 2021 y en plazos mayores las expectativas de inflación se encuentran alineadas en 3%", concluyó en su análisis.(VF)